

教育目標：探究「進んで探究する」敬愛「互いに尊重する」鍛錬「きびしく鍛える」

見附市立今町中学校学校だより



石の門

平成26年4月17日

平成26年度がスタートしました!

校長 磯部 徹

陽春の候、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より今町中学校の教育にご理解・ご協力いただいておりますことに、感謝申し上げます。

さて、見附市では下の基本方針に基づき、市の伝統産業である繊維になぞらえ、縦糸を『1.8年教育』、横糸を『共創郷育』と捉えた基本施策に取り組みながら、「見附は今、個が輝くとき」を合い言葉に、教育の充実を図っています。

基本方針

- ふるさと見附を愛する子どもの育成を目指します
- 世に役立つことを喜びとする子どもの育成を目指します



これを受け、今町中学校では生徒の実態を踏まえながら、次のような学校像・生徒像を目指し、以下の教育に力を入れていきます。

目指す学校像

- 温かい絆で結ばれ、一人一人が輝く学校
- 夢、感動、感謝あふれる学校

目指す生徒像

- 1 めあてをもち、主体的に学ぶ生徒
- 2 互いを認め合い、自信をもって行動する生徒
- 3 食と生活習慣の大切さを知り、自ら健康増進や体力向上に励む生徒

【教育の重点】

〈生徒が喜々として登校し、生き生きと活動する学校づくり〉

- 1 学力向上のため、分かる授業の実現と家庭学習の充実を図ります。
- 2 生徒理解に努め、生徒の「社会性」育成を図る教育活動を展開します。
- 3 学級経営の充実を図り、所属感・自己有用感を実感できる学級づくりを行います。
- 4 生徒が前面で活動し、感動・感謝あふれる教育活動を推進します。(いじめ0)

〈地域とともに歩み、地域に信頼される特色ある学校づくり〉

- 1 広く学校を開放したり、情報を発信したりして、地域社会と一体となった「地域の学校」を目指します。
- 2 教育課題を家庭・地域・学校で共有し、連携強化を図りながら協働して解決することを目指します。
- 3 地域(伝統)行事等への参加を推進するなどして、生徒が多くの地域の人とふれ合ったり、ふるさとに愛着や誇りを感じたりできる場を設定します。
- 4 今町小学校との連携を一層推進します。



* 今町中学校のキーワードは 「**自信**」「**絆**」「**夢**」「**感動**」「**感謝**」 です。

入学おめでとう：83名が仲間入り



* 緊張の面持ちで話を聞く新入生83名と、誓いの言葉を述べる伊藤 翼くん

式辞では、次のことを強調して話をしながら歓迎の気持ちを伝えました。

「先輩に学ぶ」

先輩はとても気持ちのよい挨拶をする。これは今町中の伝統である。また、楽しく学校生活を送るためや良い学校を作るために、挨拶に限らず様々な活動に全校が一体となって取り組んでいる。先輩をお手本にして行動してほしい。

「強い気持ちで」

先生方は勉強や部活動では、基本的には優しく丁寧に指導するが、時には厳しい指導もある。それは、生徒全員に自分の夢や目標を是非実現してほしいからである。夢の実現は、厳しさを乗り越えた先にある。自分自身に負けずに、しっかりついて来てほしい。

「意識の共有を」

誰もが安心して楽しく学校生活を送りたい。誰かが苦しんでいると、全員が辛い思いをする。だから、ルールを破ったり、人を傷つけるような言動があったりすると厳しく指導を受ける。「人を傷つけたり辛い思いをさせたりする言動は認めない」というのが、今町中学生や先生方の共通の思いである。新入生もこの思いを共有してほしい。

3年後には甘えの許されない厳しい社会に出て行く。その為の準備期間を充実したものにしてほしい。

新入生は今、誰もが楽しく安心して学校生活を送るための様々な「今中ルール（文化）」を身に付けつつあります。

「挨拶：（おはようございます）（さようなら）（こんにちは）」

「感謝：（ありがとうございます）（お願いします）」

「姿勢：（体を向けて話を聞く）（目を見ながら話を聞く）」

「返事：（はい）（わかりました）」 など

具体的な場面で指導を受けながら、あるいは先輩の行動を見習いながら、日々学んでいます。これらを通して、今中生としての自覚が徐々に高まるものと期待しています。



帰国報告会 ～杉本真也くん～

3年生の杉本真也くんが、春休みのオーストラリアへの野球遠征から帰国し、先日体育館でその報告会を行いました。

昨年度、「見附ファイバ・スターズ（見附市中学校野球部員からの選抜チーム）」が結成されました。そして、昨秋に関東を中心とする28チームが参加した『東日本中学生軟式野球大会』にファイバ・スターズ（*ファイバは「繊維」という意味）も出場しました。そこで杉本くんは出場した約500名の選手の中から優秀選手の一人に選ばれ、『少年軟式野球国際交流協会（理事長は古葉竹識 元広島カーブ監督）』による派遣が決まったのです。

現地では、オーストラリア代表など様々なチームと試合をしたり、多くの人達と交流を行ったりしました。彼は大きな夢に向けて、大きな一歩を踏み出したようです。



生徒会オリエンテーション 4月10日(木)

生徒会が中心となって、新入生達に「今中の生活」を紹介しました。



スクリーンでは、“今中の1日”“年間行事の様子”“委員会活動の様子”などが紹介されました！

各部活動のデモンストレーションも、おおいに盛り上がりました！



今町地域クリーン作戦 4月13日(日)

絶好の日和の中、地域の清掃ボランティアがあり、今中からも約30名の有志が参加しました！



9:00 今町まちなかコミュニティの皆さんのご挨拶から始まりました！



9:20 今年は、美術部2年生達が公民館内の清掃をしてくれました！



10:00 4グループに分かれ、国道やダンプ道沿いや町中のゴミを拾いました！



11:00 ボランティア終了後は飲料を頂きました！